

undefined - mardi 13 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Succès pour le loto d'ISA



C'est Mme Bertrand, une adhérente d'ISA, qui a présidé la manifestation.

180 joueurs se sont rassemblés dimanche après-midi dans la salle des fêtes de Faverges pour jouer au loto familial proposé par Issue de secours vers les autres, l'association du canton de Morestel qui s'occupe des personnes à mobilité réduite.

De l'aveu même de la présidente, Monique Bourg, c'est beaucoup plus que les autres années. Il faut dire que le premier prix était un vélo électrique. Plus aucune chaise de libre, toutes les tables étaient utilisées. Cet après-midi loto a été un réel succès.

Désormais, place à l'assemblée générale le 7 mars à 20 h à la salle des fêtes de Creys et le 17 mars avec un après-midi théâtre à Ninon-Vallin à Montalieu-Vercieu avec les Tréteaux de Clodomir.